

## ENTORNO

# La producción de artículos deportivos retrocede en mayo con un descenso del 35%

El Índice de Producción Industrial del sector registró en el quinto mes del año el primer descenso desde julio de 2020.

Palco23  
6 jul 2021 - 10:00



La producción de artículos deportivos en España vuelve a caer tras diez meses al alza. En mayo, el Índice de Producción Industria (IPI) del sector registró un descenso del 35% en relación con el mismo mes del año anterior, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

La actividad de la industria española de artículos deportivos empezó a recuperarse a partir de mayo del año pasado tras sufrir un duro impacto por el Covid-19 y el estado de alarma: justo hace un año, por ejemplo, el IPI del sector registró una ascenso interanual del 27,2%.

Tras acumular diez meses consecutivos al alza, con el tercer mayor valor de la serie

estadística registrado en abril, la industria deportiva vuelve a retroceder. En el global de la producción, el Ipi general, en cambio, sube un 25,5% en mayo.

Por sectores, y en índices corregidos de efectos estacionales y de calendario, todos presentan tasas anuales positivas. Los mayores aumentos se producen en bienes de consumo duradero (70,7%) y bienes de equipo (38,1%). Y los menores en bienes de consumo no duradero (14,9%) y energía (13,5%).

Elaborado mensualmente a partir de una muestra de 11.500 establecimientos industriales y 1.100 productos, el IPI es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de la actividad productiva de las ramas industriales, excluida la construcción. El IPI mide la evolución conjunta de la cantidad y de la calidad, eliminando la influencia de los precios